



想青学園だより

～ 学びあい 育ちあう～

2024年(令和6年)11月14日 No.17



SOSEI祭2024

11月10日(日)、SOSEI祭が開催されました！想青会のオープニングセレモニーでみんなの気持ちをひとつにし、スペシャルゲスト森友嵐土さんとの校歌斉唱で気持ちを高めてのスタートでした。(Instagramにもその時の動画をアップしていますので、ぜひご覧ください)

SOSEI祭は、SOSEI学で培ってきた「表現力・共感力・チャレンジ精神」を発揮する場でもあり、鍛える場でもありました。それぞれの学年に応じた姿を披露できたことと思います。児童生徒のみなさんも、これまでの限られた時間での準備、練習、本当にお疲れさまでした。きっと普通の授業だけでは感じられない達成感や充実感を感じられたことでしょう。自分たちにも地域のために「できることがある！」という自信につなげてほしいと思います。

保護者・地域の皆さん

先日は SOSEI 祭に多数ご来場くださり、ありがとうございました。これまで子どもたちが一生懸命学び、準備し、表現しようとしたことが伝わったのではないのでしょうか。SOSEI 学は、地域から学び、地域と学ぶ、想青学園ならではの教科です。それはすなわち、学校と地域との「かかわり・つながり」の象徴ともいえます。学校だけでは成立のしない教科です。

保護者のみなさん、地域のみなさんにご協力のおかげで無事に本番を迎え、たくさんの方に観ていただくことができました。子どもたちにとってもかけがえのない経験になりました。きっとこれからの学びに生かしてくれることと思います。SOSEI 学はこれからも続きます。これからの子どもたちの成長を楽しみにしていただき。そして、今後ともぜひ、力を貸してください。よろしくをお願いします。

アンケートより

子どもたちが積極的に来た人に声をかけて楽しそうにしていました。

どの学年も自分たちの学習してきたことを伝えようとしていてよかったです。

地元の知らないことを知れたり、各学年発表の仕方が上手だったり、大人の前で堂々と頑張っていました。

各学年、いろいろな催しがあり、見ごたえがありました。今までの SOSEI 学の成果が発表できて、成功失敗も含め、きっと子どもたちに良い経験になると思います。

発表もみんな頑張っていたし、なんといっても発表が終わった後の自由時間でいろいろ楽しんでいる子どもたちの表情や仲のよさそうな場面を見て、この SOSEI 祭が子どもたちに良い影響になっているんだと、とても感じました。



1年生 SOSEIパーク



2年生 学びをかるたとすごろくで



3年生 伝えよう!みんなの沼隈・内海



4年生 災害ミュージアム



5年生 海からのSOS



6年生 沼隈・内海歴史プロジェクト



7年生 地域のお役に立ち隊



8年生 働かって何だろう



9年生 SOSEI ONE TEAM



想青学園 PTA

